

# PlantaDoce.

Empresa

## Pharma Mar se dispara en bolsa tras anunciar los resultados de un fármaco contra el cáncer de pulmón

Las acciones del grupo han llegado a subir un 5% después de que la Cnmv remitiera un comunicado acerca de un estudio satisfactorio contra el cáncer de pulmón microcítico, que supone entre el 15% y el 20% de los cánceres de pulmón.

PlantaDoce  
25 mar 2019 - 12:25



Pharma Mar avanza en el desarrollo de nuevos medicamentos. La farmacéutica ha anunciado que su último ensayo para combatir un tipo de cáncer de pulmón ha arrojado resultados satisfactorios, hecho que ha disparado su valoración en bolsa hasta un 5%.

Se trata de un estudio de fase II acerca de la lurbinectedina, un agente único para el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico, que representa entre el 15% y el 20%

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-se-dispara-en-bolsa-tras-anunciar-los-resultados-de-un-farmaco-contra-el-cancer-de-pulmon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

de los cánceres de pulmón. En el estudio participaron 105 pacientes de 38 centros en nueve países de Europa y Estados Unidos.

Según ha indicado la empresa en un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), “el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico no ha cambiado sustancialmente desde hace más de dos décadas”. De hecho, el último fármaco aprobado por la Agencia de Medicamentos Estadounidense (FDA, por sus siglas en inglés) para combatir este tipo de patologías “data de 1996”, añade la compañía.

## **Pharma Mar señala que el último medicamento para combatir el cáncer de pulmón microcítico data de 1996**

Pharma Mar confía en que algunos de sus nuevos medicamentos en plano desarrollo terminen convirtiéndose en superventas, generando unos ingresos superiores a 1.000 millones de euros. En paralelo, la farmacéutica prevé que estos fármacos aceleren su entrada en el Nasdaq.

**La empresa, presidida por José María Fernández-Sousa, registró una facturación de 162 millones de euros en 2018**, un 2,3% más respecto al ejercicio anterior. Con todo, la compañía no abandonó los números rojos. Pharma Mar perdió 5,5 millones en 2018, una cifra que supone una mejora del 79,4% respecto al balance de 2017, cuando la firma perdió 26,7 millones de euros.